

## Mitmenschen im «Brotchorb»

Zum dritten Mal durfte sich Kantonsrat Daniel Sommer mit gut zwanzig Interessierten auf eine Entdeckungsreise begeben. Unterwegs sein mit Menschen und Verantwortung übernehmen für Mitmenschen war diesmal das Thema.

Nach dem steilen Aufstieg zur Hinterbuchenegg und einer willkommenen Erfrischung wurden die Teilnehmenden vom Co-Leitungsteam Moritz Arbenz und Irene Simoni begrüsst und durften den spannenden Ausführungen zur Organisation dieser von Pfarrer Sieber gegründeten Lebensgemeinschaft folgen. Zwanzig Personen mit psychischer Erkrankung oder Suchtmittelabhängigkeit leben hier in familiärer Atmosphäre und finden eine sinnvolle Beschäftigung. Davon, wie sie im Puurehmet leben und arbeiten, berichteten eine sympathische Bewohnerin und ein engagierter Angestellter. Die junge Frau erzählte von den Schwierigkeiten, die zum Eintritt führten, von ihrem Alltag in der Gemeinschaft, von der Arbeit im Garten und auch von ihren Plänen für die Zukunft. Bereits einen ersten Schritt in die Selbstständigkeit hat der junge Mann mit dem Umzug in eine eigene Wohnung realisiert. Obwohl ihm die Arbeit auf dem Bauernhof und im Wald gut gefällt und seine

Kompetenzen sehr geschätzt werden, ist sein nächstes Ziel, wieder eine geeignete Stelle auf dem Arbeitsmarkt zu finden. Mit einer Führung durch den Gemüse- und Blumengarten, aus dem Küche und Hofladen versorgt werden, und zur gut eingerichteten Werkstatt für den Motorsägen-Unterhalt gaben sie Einblicke in ihre Arbeitsbereiche. Die Erklärungen der beiden lassen viel Begeisterung und Motivation spüren und ihre Offenheit, von ihren Schwierigkeiten zu erzählen, hat beeindruckt.

Weiter ging es über die Buchenegg ins Aeugstertal. Kurzgeschichten und Gleichnisse, gekonnt vorgetragen von Pfarrer Urs Boller, und Erfahrungsberichte von Daniel Sommer aus seiner früheren Tätigkeit als Sozialpädagoge bereicherten die Wanderung und regten zum Nachdenken an. Der Anlass wurde mit einem feinen Apéro und gemütlichem Beisammensein im Garten des Restaurant Pöstli abgerundet. Am 1. Oktober gibt es letztmals eine Gelegenheit, zusammen mit KR Daniel Sommer auf Entdeckungsreise zu gehen.

*EVP Bezirk Affoltern*

Weitere Infos unter [evp-bezirk-affoltern.ch](http://evp-bezirk-affoltern.ch),  
Anmeldungen sind ab sofort möglich.



Führung durch den Garten im Puurehmet Brotchorb. (Bild zvg.)